



La Junta beca a 75 alumnos de la ULE con 130.840 euros

DL | LEÓN

■ La resolución de la última convocatoria de becas de la Junta ha beneficiado a 661 estudiantes, 75 de los cuales corresponden a la Universidad de León, de nuevo ingreso tanto de grado como de máster de los centros públicos de la comunidad. La Consejería de Educación busca con estas ayudas fomentar el acceso y continuidad de los estudios superiores a aquellos que estén en condiciones de cursarlos con aprovechamiento, mediante la concesión de becas al estudio que garanticen, dentro de las posibilidades presupuestarias, la igualdad de oportunidades y la calidad en

el rendimiento académico. Este ha sido el primer año en el que también se ha becado a los alumnos de máster. De los 1.138.268 euros repartidos en becas, 130.840 han correspondido a las solicitudes de alumnos de la Universidad de León.

Se trata de la primera convocatoria de ayudas al estudio 2018-2019 para alumnos de las universidades de la comunidad destinadas para nuevo ingreso. La convocatoria ha permitido a los solicitantes elegir entre dos modalidades de ayuda dependiendo de su situación personal: de matrícula, para los de primer curso de máster, y de residencia, para los de grado.